

## AVISO DE PRIVACIDAD

De acuerdo a lo Previsto en la "Ley Federal de Protección de Datos Personales", declara "Igency SA de CV" con domicilio ubicado en Amores 764, Colonia del Valle, CDMX y como responsable del tratamiento de sus datos personales, y de su protección. Tanto de los proveedores, clientes, así como del personal que labora para la empresa es tratada de forma estrictamente confidencial por lo que al proporcionar sus datos personales, tales como:

Nombre Completo.

Dirección.

Registro Federal de Contribuyentes.

Teléfonos de Hogar, Oficina y celulares o Nextel.

Correo Electrónico.

En su caso CURP

En el caso de Datos sensibles, tales como: datos Financieros (Número de cuenta, clave interbancaria y en su caso demás relacionados)

Esta información será tratada para los siguientes fines:

Solicitud y Prestación de bienes y servicios, control de satisfacción de servicio al Cliente.

Actualización de la Base de Datos.

En cuanto a los datos tanto del personal de nuevo ingreso, así como las ya existentes sus datos tales como: Nombre, Domicilio, Teléfono, correo electrónico etc., sólo serán de uso exclusivo de la empresa. Se hace del conocimiento en este acto que toda la información relacionada con las empresas de "**Igency SA de CV**" tales como proveedores, acreedores, clientes etc., no se pueden divulgar en virtud de que se tienen firmados convenios de confidencialidad, los cuales tienen penas convencionales por divulgación de dicha información, por lo que en consecuencia solo puede ser proporcionada a solicitud de autoridad competente. Cualquier finalidad análoga o compatible con las anteriores

Usted tiene derecho de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, a través de los procedimientos que hemos implementado. Para conocer dichos procedimientos, los requisitos y plazos, se puede poner en contacto con nuestro departamento de datos personales en datos de contacto, domicilio, teléfono, correo electrónico].

Para prevenir el acceso no autorizado a sus datos personales y con el fin de asegurar que la información sea utilizada para los fines establecidos en este aviso de privacidad, hemos establecido diversos procedimientos con la finalidad de evitar el uso o divulgación no autorizados de sus datos, permitiéndonos tratarlos debidamente.

Asimismo, le informamos que sus datos personales pueden ser transferidos y tratados dentro y fuera del país, por personas distintas a esta empresa. En ese sentido, su información puede ser compartida con nuestras empresas filiales, para el control y/o seguimiento con nuestro tipo de operación. Si usted no manifiesta su oposición para que sus datos personales sean transferidos, se entenderá que ha otorgado su consentimiento para ello.

Todos sus datos personales son tratados de acuerdo a la legislación aplicable y vigente en el país, por ello le informamos que usted tiene en todo momento los derechos (ARCO) de acceder, rectificar, cancelar u oponerse al tratamiento que le damos a sus datos personales; derecho que podrá hacer valer a través del Área de Privacidad encargada de la seguridad de datos personales en el Teléfono por medio del correo electrónico: contacto@igency.mx

A través de estos canales la persona podrá actualizar sus datos y especificar el medio por el cual desea recibir información, ya que en caso de no contar con esta especificación de su parte, "Igency SA de CV" establecerá libremente el canal que considere pertinente para enviarle información.

Este aviso de privacidad podrá ser modificado por "Igency SA de CV", dichas modificaciones serán oportunamente informadas a través de correo electrónico, teléfono, o cualquier otro medio de comunicación que "Igency SA de CV" determine para tal efecto. Cualquier modificación a este aviso de privacidad podrá consultarla

por medio del electrónico: contacto@igency.mx

Última fecha de actualización: 01 de Enero del 2021